



県外WEB参加者は38都道府県にものぼった

医科歯科合同研究会 薬剤関連顎骨壊死(MRONJ)に関する医歯薬連携

診断、予防、治療に関する最新の知見と
ポジションペーパー2023の主な改訂点について

梅田 正博 先生
(長崎大学名誉教授)
講師に、医科歯科合同研究会「薬剤関連顎骨壊死(MRONJ)に関する医歯薬連携、診断・予防、治療に関する最新の知見とポジションペーパー2023の主な改訂点について」をアバンセとオンライン配信を併用して開催しました。会場は9医療機関から12人、オンラインでは227医療機関から8人の参加がありました。以下参加者からの報告です。



梅田 正博 先生

8月22日(木)、梅田正博先生(長崎大学名誉教授)を講師に、医科歯科合同研究会「薬剤関連顎骨壊死(MRONJ)に関する医歯薬連携、診断・予防、治療に関する最新の知見とポジションペーパー2023の主な改訂点について」をアバンセとオンライン配信を併用して開催しました。会場は9医療機関から12人、オンラインでは227医療機関から8人の参加がありました。以下参加者からの報告です。

梅田先生は顎骨壊死検討委員会ポジションペーパー2023(以下「P2023」と表記)の内容改訂にあたって注力されたことやP2022(Medication-Related Osteonecrosis of the Jaw - 2022 Update)との比較、変更点のお話を聴くことができました。その中でP2023が外科療法の有用性を示唆した、世界最初のものであることが理解できました。外科療法の選択があたって、骨吸収抑制薬の休業が行われていない中、休業に意味がないこと、デノスマブとビスフォスフォネートによるMRONJの病態の違いもご解説いただきました。外放射線性顎骨骨髓炎、骨壞死とは違つて全身投与

実績も存じ上げております。尊敬する梅田先生に関する論文は拝読する機会があり、また、先生のがん治療のすばらしいオンラインで参加いたしました。以前から梅田正博先生のMRONJについて、梅田先生は顎骨壊死検討委員会ポジションペーパー2023(以下「P2023」と表記)の内容改訂にあたって注力されたことやP2022(Medication-Related Osteonecrosis of the Jaw - 2022 Update)との比較、変更点のお話を聴くことができました。その中でP2023が外科療法の有用性を示唆した、世界最初のものであることが理解できました。外放射線性顎骨骨髓炎、骨壞死とは違つて全身投与

は骨吸収を認めない

4. 骨吸収抑制薬が投与されるべき
5. 抗菌時も骨吸収抑制薬を止めると、感染源となる歯を早期に拔歯したほうがよい

佐賀県保険医新聞

発行所
佐賀県保険医協会
佐賀市駅前中央1-9-45
(大橋生命保険駅前ビル4F)
電話 0952(29)1933
FAX 0952(23)5218
HP http://saga-doc.jp
✉ hoken-i@star.saganet.ne.jp
購読料 1部 200円
送料込 年間2,400円
(会員の購読料は会費に含まれています)

協会会員数
医科 652人
歯科 329人
合計 981人
(8月31日現在)

主な記事

第201回 保団連 九州ブロック会議

改定対策など議論 健康保険証の存続、診療報酬の

- わたしの主張「おちんちんが痛い!」……………2面
- 法律相談「介護の貢献は相続で考慮される?」……………3面
- 共済部だより 各制度手続き受付中……………5面
- 経営税務「名義積金の判断基準について」……………5面
- 労務管理「年次有給休暇制度をめぐるQ&A」……………6面



会場参加の佐賀県保険協会の役員

24日(日)にWEB会議で予定されている。
常任理事 藤瀬 恭平

9月1日(日)に第201回保団連九州ブロック会議がWEB併用にて開催されました。JR博多駅前にて「保険証を残そう!」ということで34名の役員および事務局で直接拝聴でき結論に至る細かいニュアンスにもふれられ貴重な講演会でした。ありがとうございました。梅田先生は現在もMRONJの研究を継続したことでの今後も先生の新たな成果をご講演で拝聴できました。司会をされた協会の梅津健太郎常任理事におかれましては参加者の全ての質問を取り上げていただき、感謝いたしました。最後に梅田先生がまとめとされた項目を記載させていただき、この研究について、この研究の対応で迷う事が多かったとき、この研究がMRONJが発症したことを見直し続ける人を圧倒的実感ができた。MRONJが発症した場合の対応で迷う事が多かったとき、この研究が発症の効果があつたことを実感できました。本会議は福岡歯科協会・大崎公司保連理事長とし、多数の参加者が活発な意見交換が行われた。佐賀協会からは会場では進武彦・千葉研一郎が発言しました。まず保連は、保険証を使い続ける人を圧倒的情勢、医療運動等が報告されれた。多くの報告事項として、多くの論文の分析、最新の知見をわかりやすく勉強できました。たいへん感謝いたしました。ついで、ティッシュ配布や署名運動も行つたが、マイナ保険証一本化に対する街頭宣伝を行つた。併せて、ティッシュ配布や署名運動も行つたが、マイナ保険証一本化に対する反対署名も多く集まつた。炎天下ではあつたが、一定の効果があつたことを実感できました。国民の信頼は保険証にあること、マイナ保険証によるトラブルを可視化することで、保険証を廃止できるような状況に強になりました。ありがとうございました。難うございました。

最近、休業の検討が必要な症例に続けて遭遇したので非常に参考になりました。何よりも要な点は、MRONJが発症した場合では進武彦・千葉研一郎が発言しました。まず保連は、保険証を使い続ける人を圧倒的情勢、医療運動等が報告されれた。多くの報告事項として、多くの論文の分析、最新の知見をわかりやすく勉強できました。ついで、ティッシュ配布や署名運動も行つたが、マイナ保険証一本化に対する反対署名も多く集まつた。炎天下ではあつたが、一定の効果があつたことを実感できました。国民の信頼は保険証にあること、マイナ保険証によるトラブルを可視化することで、保険証を廃止できるような状況に強になりました。何よりも要な点は、MRONJが発症した場合では進武彦・千葉研一郎が発言しました。まず保連は、保険証を使い続ける人を圧倒的情勢、医療運動等が報告されれた。多くの報告事項として、多くの論文の分析、最新の知見をわかりやすく勉強できました。ついで、ティッシュ配布や署名運動も行つたが、マイナ保険証一本化に対する反対署名も多く集まつた。炎天下ではあつたが、一定の効果があつたことを実感できました。国民の信頼は保険証

件增加したもの、利用率は9.9%0(5月の7.7%3より2.1%増加)という結果であ

り、月間の中間となる6月のマイナ保険証利用状況を公表。利用件数は1874万件で5月(1425万件)より4.49万

件增加したもの、利用率は9.9%0(5月の7.7%3より2.1%増加)という結果であ

り、月間の中間となる6月のマイナ保